



Maîtrise d'ouvrage : Ministère du travail, de l'emploi et de la santé

Architecte : SLA Architecture  
 BET : SLH Ingénierie  
 Audiovisuel : MTCE

Surface : 240 m<sup>2</sup>  
 Montant de travaux : 1.1 M €

Mission : Maîtrise d'oeuvre

Livraison : 2012



SLA Architecture est intervenu dans l'ancien hall d'honneur du Ministère de la Santé. Le projet s'inscrit dans un bâtiment classé monuments historique.

L'insertion des éléments techniques est traité de manière réversible, permettant une grande modularité de l'espace et des usages. Le lustre est le fruit d'une collaboration avec l'artiste JC. Detallante et intègre la plus grande partie des équipements technique, dans une forme monumentale inspirée des carreaux du bâtiment existant.

